

Florent Gautreau est nommé Directeur de la Rédaction d'Equidia



Florent Gautreau rejoint Equidia en tant que Directeur de la Rédaction. Il prendra ses fonctions le 2 octobre 2017.

Florent Gautreau aura la responsabilité éditoriale des contenus Equidia sur l'ensemble des supports, et contribuera aux projets de développement du Pôle Media des courses hippiques, dirigé par Laurent Eichinger. Il sera membre du Comité de Direction.

« Je suis très heureux d'accueillir Florent Gautreau en qualité de Directeur de la Rédaction d'Equidia. Son expertise dans tous les domaines du journalisme sportif et sa passion pour les courses hippiques seront des atouts majeurs pour le développement d'Equidia. » déclare Laurent Eichinger, Directeur Général d'Equidia.

Diplômé de l'Institut d'Etudes politiques de Bordeaux et du CFJ, Florent Gautreau cumule plus de 20 années de journalisme sportif, de commentaires radios et TV, et de responsabilités dans différentes rédactions (France Télévisions, RMC, etc.).